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平成 27 年度第 11 回（150 回） 

 

清瀬市まちづくり委員会議事要旨 

 

日 時：平成 28 年 4 月 19 日午後 2 時から 

 

場 所：生涯学習センター講座室 1 

 

出席者：川原寿春、新田斉、内田貞司、今間洋一、芹澤正男、藤井裕介、小西一

午、西畑省二、松里征男、簗瀬忍、大槻義顯、山下文夫、渡辺正宏、菊

谷有希子、木村敏夫 

 

 

事務局（市民協働係長、主事） 

 

欠席者：白井航也、小寺茂、五十嵐玲子、朝倉勇、大津里美 

 

 

＜配布資料＞ 

１ 平成 27 年度第 11 回（第 150 回）清瀬市まちづくり委員会次第 

２ 提案「健康ポイント制度の導入について」回答案 

３ 清瀬市まちづくり委員会 市民からの提案及び回答 

４ 市長への提言 

５ まちづくりフォーラム 次第 

６ まちづくりフォーラム配置図 

 

１ 開会 

 

２ 前回の確認 

 

委員長：本日は前回の議事要旨、「健康ポイント制度導入について」の回答（案）

及びまちづくりフォーラムのリハーサルを行う。 

前回の議事要旨の確認をしてもらいたい。 

委 員：体育協会に回答するとして、了承頂けたということでよいか。とあるが、

この前に「No.７ 清瀬市民マラソンの規模を拡大して、名称を「清瀬ニ

ンジンマラソン」にして町おこしに！」と入れた方がよい。 

委 員：１ページのカタクリまつりの人数の箇所で「１万人の来客があり、」とな
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っているが、「約１万人」に修正してほしい。 

委員長：他にないなら、２点を修正する。 

＜委員 了承＞ 

委員長：前回の提案であった「健康ポイント制度導入について」の回答案がある

が、よろしいか。 

＜委員 了承＞ 

 

３ まちづくりフォーラムについて 

＜まちづくりフォーラムのリハーサルを行った＞ 

 

委員長：リハーサルに関して意見はあるか。 

委 員：目次が無いので付けた方がいい。 

委 員：配布している資料だと、パワーポイントの２つの画面１ページと記載し

ているので、各パワーポイントにページを振り分けた方がよい。 

委 員：市長への提言の資料で背景が暗くて、文字も暗い部分を白の文字抜きに

修正してほしい。 

委 員：市長への提言の資料の４ページ５ページの台田の杜の「伊藤記念公園」

と「柳瀬川崖線緑地」とで名称が違うので、どちらかに統一してほしい。 

事務局：調べたら「柳瀬川崖線緑地」が正式名称なのでこちらで統一する。 

委 員：今までの提言をすべて紙にして準備した方がよい。 

委員長：今回は平成２７年度の報告なので、過去の提言は必要ないと思う。 

委 員：過去の提言の項目だけでも出して、詳細はホームページを参照してもら

った方がいいと思う。 

委員長：今まで出た修正箇所以外にあるか。無いなら資料を修正し、当日配布す

る。 

＜委員 了承＞ 

     

次回 5月 21日、14時より生涯学習センター講座室１でまちづくりフォーラムを 

行う。 

 


